

# *Tout est fin prêt à Santiago de Cuba pour la célébration de la journée de rébellion nationale*

---



La Havane, 23 juillet, (RHC).- Les autorités de la province de Santiago de Cuba ont fait savoir que tout est fin prêt pour la tenue jeudi prochain du meeting national pour le 65e anniversaire de l'attaque de la Caserne Moncada.

Ce fait historique a donné le coup d'envoi des luttes révolutionnaires contre la dictature de Batista.

Pour le rappel, le 26 juillet 1953 un groupe de jeunes révolutionnaires commandés par Fidel Castro ont attaqué à Santiago de Cuba la seconde forteresse militaire du pays. Ils avaient pour but de prendre les armes et d'engager la lutte armée dans les montagnes de la Sierra Maestra, non loin de la ville.

Les autorités de Santiago de Cuba estiment à plus de 10 mille personnes la participation au meeting pour la célébration de la journée de la rébellion nationale, instituée le 26 juillet.

L'heure choisie est celle à laquelle a commencé l'attaque de la Moncada : 5 heures 12 du matin.

Plusieurs activités sont prévues à Santiago de Cuba pour l'occasion, dont la présentation du livre L'autel de la Patrie et du disque Trésor immortel ainsi que le vernissage d'une exposition au parc Cespedes de la

seconde ville de notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/167436-tout-est-fin-pret-a-santiago-de-cuba-pour-la-celebration-de-la-journee-de-rebellion-nationale>



**Radio Habana Cuba**